

Intensa agenda de actividades desarrolló delegación de Virginia Tech en Coyhaique

En la ocasión se reunieron con el equipo del Campus Patagonia UACH, recorrieron las dependencias, visitaron localidades aledañas y sostuvieron un encuentro con el Gobernador Regional de Aysén.



Una intensa agenda desarrolló la delegación de la universidad Virginia Tech en Coyhaique, oportunidad en la que visitó las dependencias del Campus Patagonia, realizó algunas actividades en terreno y se reunió con el Gobernador Regional de Aysén. Durante esta visita, la delegación internacional fue acompañada por el Prorrector, Gustavo Blanco y el Vicerrector de la VIDCA, Luis Miguel Pardo, además del Director del Campus Patagonia, prof. Juan Carlos Miranda, docentes y funcionarios de la macrouridad.

En la primera jornada de visita se sostuvieron reuniones de coordinación y análisis de las posibilidades de colaboración mutua y se recorrieron las dependencias de la universidad en la región de Aysén, poniendo especial atención en los laboratorios disponibles, tanto para el desarrollo de proyectos vinculados a la ciencia, como para el estudio de física y el análisis de datos derivados del laboratorio eco-climático que recopila información meteorológica en forma permanente.

Posteriormente, la delegación se trasladó hacia la Estancia Villa Nirehuao donde conocieron las actividades tradicionales del sector rural patagónico.

La segunda jornada estuvo marcada por una audiencia con el Gobernador Regional de

Aysén, Marcelo Santana Vargas, quien destacó la necesidad de desarrollo de ciertos sectores productivos que requieren el apoyo de la academia para avanzar, acordando trabajar junto a los profesionales del GORE, para responder a los requerimientos locales.

El último día de la visita, la delegación se trasladó hasta la localidad de Villa Cerro Castillo para reunirse con organizaciones sociales locales y con representantes de CONAF a cargo del Parque Nacional Cerro Castillo.

El Prorrector, Gustavo Blanco, se mostró satisfecho con las jornadas de trabajo y valoró la recepción de las autoridades regionales de Aysén. “Hemos tenido una visita muy fructífera en términos muy amistosos y muy cordiales con la delegación de Virginia Tech, hemos hecho una visita al Campus, hemos estado en terreno visitando una estancia viendo algunas actividades productivas, mostrándoles los paisajes y las potencialidades que esta región tiene y a través de distintas reuniones”.

Por su parte, el Dr. Gerdhardt Schurig, integrante de la delegación de Virginia Tech, indicó que esta visita superó las expectativas que

tenían de este encuentro. “Hemos progresado tremadamente en establecer estos programas de intercambio y de movilidad estudiantil, en que esperamos que en dos años o quizás tres, van a llegar unos 150 o más estudiantes americanos aquí, a estudiar en la región y obviamente, tiene un efecto económico, especialmente para Coyhaique”.

Finalmente, el Director del Campus Patagonia, Prof. Juan Carlos Miranda, realizó un positivo balance de la visita. “Las autoridades de la universidad en el territorio se contactaron con el medio regional y sus principales autoridades, visitaron los posibles alojamientos para las y los estudiantes extranjeros que vendrán a Aysén, compartieron con la comunidad del Campus Patagonia y recorrieron nuestras instalaciones, destacando el excelente nivel de los espacios, dejando de manifiesto que se han superado las expectativas para esta visita. De acuerdo a lo que nos planteó el rector, Dr. Egon Montecinos, es el momento de materializar el convenio entre la Universidad Austral y la Universidad de Virginia Tech”.

